

Hélène Hardy-Bradshaw, femme de lettres, qui occupa une place élevée au nombre de nos écrivains les plus distingués.

Enfin, nous les voyons tous, ces artistes, ces littérateurs canadiens-français de New-York, qui, malgré les contretemps qui sont malheureusement quelquefois notre partage, ou malgré les succès, les honneurs, la gloire, poursuivant avec énergie le but idéal, artistique qu'ils se sont tracés, ne pouvant oublier les choses du passé, jettent un regard, une pensée vers les rives chéries qui furent les témoins de leurs premiers ébats, et alors dans leur coeur retentit comme une hymne d'allégresse:

O Canada, mon pays, mes amours!

